

Puchenau, 02. März 2016

Geschätzte Mitglieder der IG P II,

wie mit Schreiben vom 19.1.2016 angekündigt, hat die Fa. LIWEST am 23. Feber das Signal von analog auf digital – sowohl für den Fernseh- als auch den Radioempfang – umgestellt.

Wie wir in Erfahrung bringen konnten, werden auch andere private Kabelanbieter (z.b. Nopp, Leonding) bis September das analoge Sendesignal abschalten.

Der Empfang des digitalen Fernsehsignals erfolgt - je nach dem technischen Standard Ihres Fernsehgerätes - über eine Empfangsbox und/oder einer Smartcard. Auch das digitale Radiosignal kann auf dieser Basis mit dem Fernsehgerät empfangen werden. Die Umstellung ist naturgemäß mit zusätzlichen Kosten verbunden.

Für den Empfang des digitalen Rundfunksignals über ein herkömmliches Rundfunkgerät bietet LIWEST eine Empfangsbox an.

Wir empfehlen aber vor der Bestellung einer solchen Box sich mit LIWEST in Verbindung zu setzen und prüfen zu lassen, welche Empfangsboxen für Ihre Radio- und Fernsehgeräte geeignet sind.

Teilen Sie uns bitte – über unsere E-Email Anschrift

IGPII@liwest.at

-mit, ob - und wenn ja – welche Probleme bei der Umstellung von „analog auf digital“ aufgetreten sind, damit wir bei der Neuen Heimat und der LIWEST eine passende Lösung einfordern können.

**INTERESSENGEMEINSCHAFT
GARTENSTADT PUCHENAU II
I G P II**

Impressum:

Wolfgang Grabner (Obmann) – Weidenweg 2 - 4048 Puchenau - ZVR: 169149161
Bankverbindung: RAIKA O.Ö. Bankstelle Puchenau IBAN:AT69 3400 0000 0889 0337-BIC: RZOOAT2L
e-mail: igp-ii@liwest.at – Homepage: www.igp2.at